



Alista grupo de víctimas de Hamas visita al Congreso Piden apoyo a México por rehenes en Gaza

Tendrán encuentro familiares de Ilana, mexicana raptada por yihadistas

REFORMA / STAFF

Una delegación especial de Israel que comparte la historia de la masacre perpetrada por Hamas el pasado 7 de octubre y que pide el apoyo para la liberación de los secuestrados llegó ayer a México, indicó la Embajada israelí en el País.

El grupo está compuesto por personas que perdieron a familiares en los ataques de los militantes palestinos.

La delegación solicitará a México que exija la liberación inmediata de los rehenes, apuntó la Embajada.

“Los miembros del grupo hablan español y compartirán sus historias, incluso se

reunirán con autoridades del Gobierno mexicano”, dijo la misión diplomática israelí.

“El grupo está integrado por Ricardo Grichener, cuyo sobrino, Omer Wenkert, está secuestrado en Gaza desde un Festival de Música Nova; Natalia Casarotti, madre de Késhet, asesinado brutalmente en el mismo festival; Diego Engelbert, cuyos cuatro familiares fueron secuestrados y se encuentran en Gaza, incluyendo dos niñas, y Jaim Gritzewsky y Miriam Camhi, hermano y madre de la mexicana, Ilana Gritzewsky, quien fue secuestrada desde su hogar en el Kibutz Nir Oz, junto con su novio Matán. Jaim y Miriam viven en México”.

Según la Embajada, se prevé que las familias se reúnan con el Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de México Monseñor Salvador González Morales, con inte-

grantes de la Cámara de Diputados y del Senado, y también con altos funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

“Perdí a lo más grande de mi vida, perdí a mi hijo, un símbolo de unión entre corazones. Vengo a dejar claro que atrocidades como las ocurridas el 7 de octubre no pueden repetirse. Israel debe

proteger a sus ciudadanos”, aseveró Natalia Casarotti, madre de Késhet asesinado en el Festival de Música Nova.

Miriam Camhi, madre de la mexicana Ilana Gritzewsky, secuestrada en Gaza, llamó a no dejar de apoyar a las víctimas de Hamas.

“Todo el apoyo que hemos recibido nos da la fuerza y hasta en el algunos momen-



tos tengo que reconocer que hasta la certeza de que Ilana pronto estará de regreso con nosotros así como todos los rehenes.

“Lo único que no puedo aceptar es que la foto de Ilana sea una foto más de un episodio trágico de la humanidad y quedé ahí, como una estadística. Eso no lo puedo ni lo vamos a permitir”, subrayó.



Especial

■ Familiares de Ilana Gritzewsky, quien fue secuestrada por Hamas, se reunirán con funcionarios y legisladores.